

20-03-25

LEGISLATIVO



Entrevista / Hugo Eric Flores (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- "Fue un debate muy interesante, un debate jurídico, pero que desafortunadamente en algunas partes se va a ciegas y no quiero responsabilizar de ninguna manera a nadie, pero hay que estudiar el expediente y conducirnos con respecto a lo que dice el expediente. Ayer un par de diputados no quisieron todavía conocer el expediente, quieren que nos pronunciemos sin conocerlo y bueno, pues se declaró en sesión permanente para que los diputados puedan revisar el expediente. Sobre los requisitos de procedibilidad, desde mi punto de vista, ellos tienen que haberse presentado a estudiar la carpeta que está en la Sección Instructora y no lo hicieron".

https://drive.google.com/file/d/1lnub_wRxCiBJKU4fKRPYj-46tUEBFfLc/view